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毎日暑い日が続いておりますが、皆さまにはご健勝のこことお喜び申し 

上げます。 

平成の時代が終わり、新しい年号である「令和」として新しい時代を迎え 

ました。明治以降、大正、昭和、平成と改元された際には、社会的、経済的 

に大きな変動に直面してきた歴史があります。今年 10 月には消費税増税 

を控え、不安の要素もありますが、来年には東京オリンピックも開催が予定 

されております。また、伊勢崎市では工業団地として、南部工業団地の拡張

も準備に入ってきており、未来への明るい要素（種）もあります。 

五十嵐市長と共に、伊勢崎市議会としても【夢ふくらみ 安心して暮らせる 

元気都市 いせさき】 の実現に向けて、さらに深く、取り組んで参りたいと 

思います。 
 

今後とも皆さまのご指導、ご支援をよろしくお願いいたしまして、暑中の  

挨拶とさせていただきます。暑さ厳しき折、ご自愛ください。 

佐藤 智則  

暑中お見舞い申し上げます 

 

第３回定例会 

（6月 14 日～6月 28日 議案 16 件） 
主な議案 

【条例関係】 8件 

一部改正 ： 伊勢崎市非常勤の職員の報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改正 

する条例案、伊勢崎市立学校施設使用条例等一部を改正する条例案（消費 

税増税関連による使用料改正）、ほか 6件 

【財政関係】 1件 

補正予算 ： 令和元年度伊勢崎市一般会計補正予算（第 2号） 

        ［プレミアム付き商品券事業（消費税率引き上げに際し、所得の少ない方や 

0～2歳の小さな子育て世帯に対して、負担増を緩和、また地域における 

消費を喚起、下支えすることを目的とした事業）］、 

［あずま小学校プール改築事業］ 等 

【その他】 7件 損害賠償額を定めることについて、市道路線の認定について、 

人権擁護委員の推薦について ほか 4件 

        ［伊勢崎市民病院における損害賠償請求事件について、裁判所からの和解 

勧告に従い、損害賠償の額を定めるもの］、 

        ［市道路線 認定 34路線、変更 2路線］、［人権擁護委員の推薦 4名］ 
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ご意見・ご要望をお寄せください 
 

皆様の声を市政に反映させるため、ご意見・ご要望またはご質問など、E メールや FAXなどで 

どしどしお寄せください。皆様と一緒に住みよい伊勢崎市を創っていきましょう。 

 

 E-mail ： tomonori.sa10@gmail.com    FAX ： 0270-32-8122 

        Facebook ： https://www.facebook.com/toayumo 

1．情報システムの安全運用対策について 
 （1）情報セキュリティポリシーの教育・研修状況 

→入職 1・2年目全職員を対象に情報セキュリティに関する研修・グループワークを実施し、個人情報等の
行政データ保護の重要性について認識させています。インターネットを利用した通信教育も毎年実施し、 
昨年は延べ 330人の職員が受講、本年 4月には住基ネットセキュリティ研修を実施し、職員の意識向上に
つながるセキュリティ対策を講じています。 

 

 （2）情報セキュリティ対応訓練実施状況 

→群馬県警及び伊勢崎警察署員が来庁し、サイバー攻撃による被害等を想定した実践的な共同訓練を実
施しています。群馬自治体情報セキュリティクラウドの連携訓練、住民基本台帳ネットワークシステム全国
センターの機器障害が発生した場合の対処等を想定した緊急時対応訓練を、毎年実施しています。 
 

 （3）情報システム版業務継続計画（ICT-BCP）の策定経緯と訓練実施状況 

→東日本大震災による電力不足を起因とした計画停電を契機とし、同様の災害発生を想定して平成 25年
4月に策定しました。電気工作物年次点検による本庁舎の停電時に訓練を実施しています。不測の事態に
当たっては、臨機応変な対応が求められることから、定期的訓練の実施が有効な手段と考えています。 

 

2．骨髄移植ドナー支援事業について 
 （1）ドナー支援事業の問い合わせ件数及び実績 

 （2）血縁者間骨髄移植に対する支援 

→ドナー休暇制度が無い方への支援となっています。県の補助を受けて 2万円×最大 7日の支援です。 
平成 29年度 問い合わせ 2件、実績 2件。平成 30年度 問い合わせ 2件、実績無し。 
血縁者ドナー支援は現時点では考えていません。制度を周知しながら情報収集に努めてまいります 

 

3．学校教育における ICT活用について 
 （1）ICT環境整備の現状 

 （2）小学校プログラミング教育必修化における ICT環境整備状況と実施工程の進捗 

 （3）今後の ICT活用の考え及び展開 

 →PCを小学校に 1116台、中学校に 582台導入。タブレットを小 242台・中 95台導入。無線 LAN、高速 
インターネットを全小中に設置、ICT支援員 10 人を全校に派遣しています。プログラミング教育について
は、5 ヶ年計画に基づき、準備を進めています。各校に全体計画策定を指示、実情に応じて進めていき  
ます。今後は、プレゼンテーション活用など、最新の情報技術活用を研究してまいります。 

【一般質問を行いました（令和元年 6月 17日）】 

【お問い合わせの対応状況】 
道路の損傷や標識、公園の問題や行政対応について 

など、様々な問題のお話をいただいております。 

ひとつずつ丁寧に解決に向けて努力してまいります。 

【とね公園のトイレ洋式化】7/2工事完了、検査確認後、使用可能になります。 

 

 

mailto:tomonori.sa10@gmail.com

